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Ob er uns jetzt geholfen hätte oder nicht sei mal dahingestellt.

Merkwürdig finde ich da unser Vorgehen aber allemal. Es geht bei so einem jungen Kerl doch
auch darum, ihm Perspektiven aufzuzeigen, sich vielleicht mittelfristig bei den Profis zu
etablieren - genau das wäre doch wohl gewesen, was wir mit ihm vorgehabt hätten. Gerade
wenn er schon (wenn auch in einer kleineren, schwächeren Liga) erstklassig gespielt hat.

Ich weiß jetzt nicht was daran so kontraproduktiv gewesen wäre, wenn er einfach mal bei den
Profis mit trainiert hätte und bei Canadi vorgespielt hätte.
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